

Gemeinde Gnadewald ehrt Tiroler Meister

Gnadewald (abl) Neun Pferdesportler aus Gnadewald wurden von Bgm. Adolf Wildauer zur ersten Gnadewalder Meisterfeier eingeladen. Die Idee stammte von Theres Rantner, die Feier wurde im passenden Umfeld, der Reitanlage Rantner, ausgetragen.

Eine Stunde Schauprogramm, dargeboten von Kindern auf ihren Ponies und den Tiroler Meistern in den Disziplinen Dressur und Springen begeisterte die rund 70 Zuschauer. Theres Rantner-Payr, die Dressurmeisterin 2003, zeigte auf Belapaso eine Musikkür der Extraklasse. Musik und Dressurlektionen passten perfekt zusammen. In seiner launische vorgetragenen Begrüßung konnte Bürgermeister Adolf Wildauer seinen Kollegen aus Terfens, Oswald Schallhart, die Mitglieder des Gemeinderats beider Gemeinden, Bernd Nöhner, den Chef des Werbevereins der Raiffeisen-Geldorganisation und die erfolgreichen Sportler begrüßen. Besonders bedankte sich der Bürgermeister bei den Gnadewalder Reitveranstaltern, den Familien Rantner (UNION Raiffeisen-Reitverein Gnadewald) und Nick (UNION Reit- und Fahrverein Farbental), die für erfolgreiche Meisterschaftsveranstaltungen im Dressur- und Fahrsport verantwortlich zeichneten.

Lois Kaltenböck, der Vizepräsident des Landesfachverbandes, führte durch den Abend, unterstützt von den „Martinsstüblern“, die der Gnadewalder Bürgermeister zur Auflockerung mitgebracht hatte. Ein tolles Buffet lieferten die Axamer Bäuerinnen und angeregt durch die tolle Stimmung erklärte sich der eingeladene Terfener Bürgermeister spontan bereit, die

Hälfte der Kosten zu übernehmen. Insgesamt ein sehr gelungenes Fest für die erfolgreichen Gnadewalder Pferdesportler und eine große Herausforderung für Sportler und Trainer, die Leistungen weiter auszubauen. Man munkelt ja, dass es auf dem Gnadewalder Plateau bereits mehr Pferde als Rinder gibt. Besonderer Dank wurde Herrn Baumeister Kommerzialrat Eduard Fröschl, der leider nicht kommen konnte, ausgesprochen. Eduard Fröschl hatte viel zur erfolgreich organisierten Tiroler Meisterschaft 2003 im Gespannfahren beigetragen. Hier die Tiroler Meister 2003 aus Gnadewald:

Daniela Vill/Pina Colada, TM Mannschaft Springen Kleinpferde, Nina Steinwender/Touch Now (einem Pony), TM Springen Jugend gegen Großpferde, gewann zudem vor 3 Wochen in Wiener Neustadt gegen starke internationale Konkurrenz den „Großen Preis“. Anna Rantner/Doreen TM Springen Kleinpferde und auf Simon 2. in der TM Dressur Kleinpferde, Hannah Nick/Nicki, (einem Pony) TM Dressur Kleinpferde und 3. in der TM Jugend (gegen Großpferde)

Alexandra Eppacher/Benny, TM Dressur Haflinger. Zu beachten ist, dass die Alex mit Benny auch in der Vielseitigkeit (Military) erfolgreich reitet. Theres Rantner-Payr/Ragtime, TM Dressur. 2003 hat Theres drei Pferde selbst bis Klasse S ausge-



Meisterfeier auf der Reitanlage Rantner in Gnadewald